



# Königspässe-Tour

**Z**u Louis Trenker haben sich die Berge schon »abi geneigt« und ehrten ihn als den »König der Berge.« Diesmal galt die Auszeichnung uns: Sechs Teams des PC Schleswig-Holstein und fünf weitere Porsche vom 356 bis zum 993 waren die stärkste Marke unter den 36 Teilnehmern der Königspässe-Tour 2009. In acht Tagen befuhren wir auf rund 1.200 Kilometern teils abenteuerliche Straßen und zählten zum Schluss rund 30 bezwungene Pässe in Tirol, den Dolomiten und Venetien. Darunter waren etliche, deren Namen man noch nie gehört hatte: Piller, Staulanza, San Boldo mit Kehren im (!) Berg, Giau, Broccon und Manghen. »Boxenstop« aus Tübingen hatte diese tolle Tour organisiert und wirklich an alles gedacht: nette Teilnehmer, interessante Oldies, ein fehlerfreies Roadbook, schöne Hotels – und Sonne vom ersten bis zum letzten Tag. Die vorsichtshalber aufgezogenen Winterreifen hätten wir uns sparen können. Unsere Beifahrerinnen hatten frei, während wir auf unserer Tour so manchen »Pfadfinder« vor uns hatten – das war recht gemütlich. Richtig schön wurde es jedoch, als wir mal verrückt spielen und unsere luftgekühlten zwei Ferraris vor uns »hertreiben« durften ... Gerade Strecken gab es ja nicht, sodass wir bestimmt ein gutes Bild abgegeben haben. Nächstes Jahr werden wir Flachländer ganz sicher wieder mit von der Partie sein.

Cai-Henner Dihle – Fotos: Matthias Romann ■



**Porsche Club**  
Schleswig-Holstein e.V.

